



最後の秘境 新聞会

東京薬科大学新聞

発行所 東京薬科大学 新聞会
責任者 土本順子

新歓
特別号

新入生の皆さん、入学おめでとう。そして我が新聞会発行の東京薬科大学新聞に入生歓迎特別号を読んで下さりありがとうございました。さて、新聞会とはどのような機関であるのかをこの場を借りて簡単に説明しよう。

新聞会は、東京薬科大学自治会が設置する機関の一つであり、自治会内の活動や学生生活が興味を持っているであろうことを記事に選び、新聞を卒業するが仕事である。そのため、新聞会がほかの機関からの活動上の干渉を受けることがないよう、自治会の一機関ではあるが他の機関から独立して存在している。

では、在校生にもあまり知られていない我が新聞会の活動内容を紹介しよう。

1・編集会議
毎週水曜日午後一時、新聞会員たちちはばり、次回の新聞にはどんな記事を載せられるか、誰がどの記事を担当するかなどを平和的に話し合って決定する。これをさぼった場合、どんでもない記事の相当にまわされる可能性があることは意外にもあまり知らわれていない。

1・編集会議

1・編集会議
毎週水曜日午後一時、新聞会員たちちはばり、次回の新聞にはどんな記事を載せられるか、誰がどの記事を担当するかなどを平和的に話し合って決定する。これをさぼった場合、どんでもない記事の相当にまわされる可能性があることは意外にもあまり知らわれていない。

新入生の皆さん、入学おめでとう。そして我が新聞会発行の東京薬科大学新聞新入生歓迎特別号を読んで下さりありがとうございました。さて、新聞会とはどのような機関であるのかを簡単にこの場を借りて簡単に説明しよう。

3 記事の取扱

薬味や論説以外の記事には、たいてい取材ががつきものである。教授相手の取材などは学生課を通して約束を取り付けるのだが、取材日がのびのびになって毎日間に合わなくなってしまって、切日に間に合わない事もしばしば。あとで自分のが苦労しないためには、前もっての取材の準備も必要である事は言うまでもない。正確な記事を書くには正確な取材ができる。

おもに編集長が担当する仕事である。どうにどんな記事を持ってくるか、どれくらいの記事を書くか、全体のバランスはいかが等。これが決定しないといつも遅延であろうとも記事が完成しないで、担当者は困迷惑なる決断力と一定の編集会議出席率が要求されれる。

5・校正

5・校正
打ち上がった原稿を他の新聞会員に見せて、禁則、誤字、脱字、妙な文章、怪しい日本語、意味の食い違う接続詞、誤解の危険まで伸ばしたものにかかわらず足りない行数などを直しとらう。他人の力は偉大であるが、記事の打ち直しは自分で行うのが原則である。

打ち上がった原稿を他の新聞会員に見せて、禁則、誤字脱字、妙な文章、怪しい日本語時、意味の食い違う接続詞、限界まで伸ばしたもののかわら話を足りない行数などを直してもらおう。他人の力は偉大であるが、記事の打ち直しは自分で行うのが原則である。

三

5・校正
打ち上がった原稿を他の新聞会員に見せて、禁則、誤字脱字、妙な文章、怪しい日本語、意味の食い違う接続詞、意味まで伸ばしたもののかわらず足りない行数などを直し、もろい。他人の力は偉大であるが、記事の打ち直しは自分で行うのが原則である。

ふたの顔をあらべる。
確かに、マニーハル通りに
いたいとは思ないじつである
が、これがひやいでぬかる
い。個体ある見出しを生み出
せるのだらう。まだ、見出し

金瓶梅

たのだから、これからも今まで通りで問題はないはずである。しかし本当にそれでいいのだろうか。

別に私は今までのものが悪いと言っているのではない。ただ、今までのものが完全無欠だ。

だと信じ、新しい
際しがちである。
をもつ若い人々が
を古く思つるのは、
な、現状に執着し
る考え方につか
ではなかろうか。
▼サントス「東洋で最も名
高いコラムである」この「薬
味」を読んでる。その入学
牛一 君は本ッ 当に煙がいい

成させたのである。たゞ、この間は、わざわざその仕事ばかりをやっているわけではない。新聞会ならではの、それなりに楽しい特典もある。(こゝには書けないので、裏面の自己紹介を参照。頭に思い浮かぶからだものが正確だ)。

さて、少しは新聞会といふものがおわかり頂けたであつたか。興味を持たれた方は是非一度新聞会室に足を運んでみたい。会員一同、心より歓迎する。

主に自分のクラスは自分で配る。多くの人に読んでもらいたいため、できる限り出席率が高い講義時に配布するのが多い。また、余った新聞は回され、新聞会室の秘密のロッカーに末永く保存される。

人もいれば充分なのだが、
版の完成が遅れると、印刷機
の鍵を保管している執行委員
会の方が帰宅をしてしまい、お
く泣く発行日を延ばすことが
なってしまう。

のが最適だと信じ、新しい
ものを排除しがちである。
柔軟な頭をもつ若い人々が
大人の考え方を古く思うのは
このような、現状に執着し
ようとする考え方につか
ったときではなからうか。
自分が好んで
わだちの上だ
けを歩く大人
に成りつつあ
ることを改め
て実感した。

と」▼陳「アホかー」ワ
が言いたいのは、入会当時
心境なんぞ、ぜーんぜん聞
かないということなんぢゃ。
聞を作るというだけで燃え
さす奴がおるがもしれんが
実は誰にでもできる楽しい
事なんぢゃ。どうかが先入観
とらわれず、まず新聞会員
の現場を体験してみては
いいのぢゃ」▼サ「途中から
入会もバッチャリOKだぜー」
(テトロードトキシン)

実施している入部者対象アンケートによれば、アンケート当時はあまり乗り気でなかった者が、一年後に新聞の中心人物になつたり、そかと思えば、やる気満々で会してきた者が、わずか数頭を見せなくなつたりして、これが分かつたのもさうあること

何の」とわざもなしに新聞から袋を消す奴が毎年おる。我ら一人は、それを阻止すべ派遣されたのぢゃ」▼
「でもよ、しょうがねえな……それって、強制入部たいなもんだしな」▼陳^{タツ}「らしいやー、お前さんこ

